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Capacité résiduelle de la station d’épuration des eaux usées 

 
 
 
Nous souhaitons vous informer qu’une étude importante est entreprise concernant 
la capacité résiduelle de notre station d'épuration.  
 
Cette étude vise à évaluer notre capacité actuelle à traiter les eaux usées dans le 
contexte d'un développement potentiel maximal de notre périmètre urbain.  
 
Notre communauté connaît une croissance constante et il est essentiel que nous 
anticipions les besoins futurs en matière de traitement des eaux usées. En évaluant 
notre capacité résiduelle actuelle, nous pourrons déterminer les actions à prendre si 
jamais notre périmètre urbain atteint son plein potentiel de développement. 
 
Il est crucial de souligner que cette étude est motivée par notre engagement envers 
la préservation de notre environnement et le bien-être de notre communauté. En 
comprenant nos besoins futurs en matière de traitement des eaux usées, nous 
pouvons prendre des décisions éclairées pour assurer la durabilité de notre 
infrastructure et la santé de notre environnement. 
 
Nous tenons à vous rassurer, présentement, les seuils de rejet des étangs 
recommandés par le gouvernement sont respectés.  
 
Ensemble, Mont-Blanc, offrons-nous une croissance maitrisée et préservons notre 
héritage. 
 
 
Jean Simon Levert 
Maire  


